

Tja, ich habe drüber nachgedacht und schreib es einfach mal auf.

Wenn der Wirbelsturm im Haus Chaos ohne Ende anrichtet, vieles (unbeabsichtigt!!!!!!) zerstört, wo das Herz dran hängt, in einer Lautstärke schreit, dass man meint, das Trommelfell platzt, wenn Teller und Tassen mal wieder tief fliegen, wenn man gerade alles sauber hat und man schon wieder kleben bleibt von einem halben Liter Traubensaft, der durch die Wohnung fließt, wenn man auf der Suche nach dem entkommendem Wirbelsturm ist, wenn man Nachts nicht schlafen kann, wenn er mit jedem mit geht und du panisch hinter her rennst, wenn er jede Regel bricht, die Du aufstellst, wenn er wieder ins Bett macht, und du immer gegen verschlossene Türen läufst – nur weil du versuchst zu erklären, dass er anders ist.

Wegen des Geldes????

Lach Diejenigen, die dies machen, werden schnell merken, dass es besser ist, einen ruhigen Halbtagsjob anzunehmen, als Wirbelstürme zu beherbergen!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Warum machen wir es???

Weil unsere Wirbelstürme anstrengend sind und die süßesten Kinder auf der Welt, mit Charme, Witz und einer unendlichen Liebe (auch wenn es nicht immer sichtbar ist*ggggg*) und weil wir sie so lieben wie sie sind.

Susanne B.